

Vos questions / nos réponses

Besoin d'aide

Par [Profil supprimé](#) Postée le 18/01/2015 21:56

Bon j'ai presque presque 4 ans que je consomme des médicaments tu pe dire que c'est de la drogue elle s'appel parkidyl (artane la 5 mg je veux l'arrêter que ce que je doit faire en urgence parce que je souffre une solution svp est merci d'avance

Mise en ligne le 20/01/2015

Bonjour,

Certains médicaments peuvent, s'ils sont pris pendant une longue période, provoquer une dépendance. Au moment de les arrêter, il est donc important de pouvoir faire le point avec un médecin afin d'être accompagné. C'est pourquoi nous vous encourageons à parler de ce problème avec le médecin qui vous suit ou à vous rapprocher d'une unité de soins spécialisées dans les problèmes de dépendance. Votre médecin pourra probablement vous renseigner sur les structures existantes proches de chez vous.

Cordialement.
